



Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg

Service de la communication

Communiqué

Nouvelles sur l'état de santé de Mgr Charles Morerod

Comme annoncé aujourd'hui, Mgr Charles Morerod, évêque de Lausanne, Genève et Fribourg, a subi hier une intervention chirurgicale. Celle-ci s'est bien déroulée. Il s'agissait des conséquences d'un saignement crânien dû à une chute à vélo quelques mois auparavant laquelle avait formé deux hématomes sous-duraux.

L'évêque est actuellement en convalescence.

Fribourg, le 14 septembre 2023

Le Service diocésain de la communication

Annexe :

[Communiqué de ce matin](#)

Mitteilung

Neuigkeiten über den Gesundheitszustand von Bischof Charles Morerod

Wie heute angekündigt, hat sich Mgr Charles Morerod, Bischof von Lausanne, Genf und Freiburg, gestern einem Operationseingriff unterzogen. Der Eingriff verlief reibungslos. Es handelte sich um die Folgen eines Fahrradsturzes, der vor einigen Monaten zurückzuführen war, bei dem sich zwei subdurale Hämatome gebildet hatten.

Der Bischof erholt sich derzeit.

Freiburg, den 14. September 2023

Kommunikationsstelle der Diözese

Link:

[Mitteilung von heute Morgen](#)